

**Ibagué, 17 de agosto de 2024**

**Comunicado de prensa 1696**

## **Alcaldía aplaza la ciclovia de este domingo**

*Luego de la emergencia ocurrida entre carreras Quinta y Cuarta, la Alcaldía tomó la decisión de postergar la jornada recreativa.*

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación Municipal, Imdri, en solidaridad con las víctimas del incendio ocurrido en la tarde del viernes y que afectó a gran parte del comercio de la calle 19, decidieron aplazar la ciclovia.

*“Todos estamos unidos por Ibagué, todos estamos dando hasta el último esfuerzo para superar esta emergencia y por eso, la instrucción de nuestra alcaldesa Johana Aranda ha sido clara para que toda la Administración Municipal esté unida y ayudando a los afectados por el incendio. Por tal motivo, la ciclovia programada para este domingo 18 de agosto ha sido suspendida para salvaguardar la integridad de todos los ibaguereños”,* dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

El programa de todos los domingos, Ibagué en Movimiento, y que se realiza por la carrera Quinta, no se desarrollará, atendiendo el llamado de la alcaldesa Johana Aranda, de trabajar de manera articulada entre todos los servidores de la Administración Municipal, para ayudar en esta emergencia que conmociona la ciudad.

El plan de las familias ibaguereñas, con los más de 6 kilómetros de recorrido dispuestos para hacer actividad física, volverá el próximo domingo 25 agosto, entendiendo la emergencia que enfrenta la ciudad.

Cabe recordar, que las personas que deseen ayudar a las víctimas de la conflagración, pueden hacerlo a través de la cuenta corriente 43761233944 de Bancolombia, a nombre de la Cruz Roja Colombiana, seccional Tolima, NIT: 890.701.338.